

生駒北小中学校だより

令和6年6月号

文責 校長 小竹仙哉



【学校教育目標】 自ら考え行動し、未来を切り開く児童・生徒の育成

たくさんの行事がありました！

小中学校は、周りの山々からの初夏の緑の香につつまれ、その中で子どもたちは、一生懸命に学校生活を送っています。5月はたくさんの行事がありました。その中で特に大切にしている異学年交流活動をした行事を紹介します。

【小学校】全校たてわり遠足

5月29日(水)4時間目から全校たてわり班で、高山竹林園に遠足で行きました。新入生の歓迎行事として、第1回全校たてわり遠足を6年生が中心となってがんばってくれました。竹林園への道中では、登下校の見守り隊の方やおまわりさんが、道路横断の見守りをしてくださいました。どうもありがとうございました。竹林園では各班ごとでお弁当を食べて、レクレーションをしてとても楽しい歓迎行事になりました。学校にもどってきたときに、どの班もがんばってくれた6年生へのお礼の声が聞こえてきました。



【中学校】1・2年生合同 春の校外学習

1学期の中間テストが終わって、5月22日(水)1・2年生はバスに乗り、大阪の二色の浜公園へ向かいました。到着後まずは砂浜レクレーションで、『班対抗綱引き』は熱戦が繰り広げられ、『サンドアート制作』は芸術のセンス大爆発？見慣れたデザインを発見！



昼食後は、干潮時に見られる生物観察を兼ねての潮干狩り。どの班もたくさんの貝をゲットしました。とても充実した1日を過ごしました。

